
 
1. Der Verwaltung und den Fraktionen liegt ein Bürgeranschreiben zum Erscheinungsbild 

der Tourist-Information bzw. des Stadtmarketing Halle vor. Teilt die Verwaltung die 
Auffassung des Bürgers? 

 
2. Wann werden die 5 bis 6 Fahrradbügel an der Südseite des Marktschlösschens 

errichtet?  
Die Errichtung wurde inzwischen mehrfach im Rahmen der Sitzungen des „Runden 
Tisches Radverkehr“ angekündigt. 
 
Gez. 
Bernhard Bönisch 
Fraktionsvorsitzender 


